

## À BAS LA GUERRE D'ISRAËL CONTRE LES PEUPLES DU MOYEN-ORIENT ! AUCUN SOUTIEN À TRUMP ET MACRON QUI ARMENT ET SOUTIENNENT NETANYAHOU !

L'attaque israélienne contre l'Iran (deux cents avions de chasse dès la première vague...), puis l'engrenage qui s'en est suivi et qui continue ont déjà causé de graves destructions, des dizaines de morts et des centaines de blessés - avec près de dix fois plus de victimes en Iran qu'en Israël.

### **La fuite en avant de Netanyahu**

Non content d'avoir détruit Gaza, d'affamer la population, de tuer celles et ceux qui tentent d'accéder aux colis de l'aide chichement distribuée par une organisation prétendument humanitaire inféodée à l'armée israélienne, Netanyahu a imposé le blocus de la Cisjordanie. Après les bombardements au Liban et au Yémen, puis les interventions en Syrie, voilà qu'il envoie toute une armada bombarder l'Iran. La raison avancée de cette attaque est d'empêcher le régime réactionnaire et dictatorial iranien de se doter de l'arme nucléaire. Comme si le génocidaire Netanyahu ne disposait pas lui-même de cette arme !

### **La loi des grandes puissances**

Bénéficiant d'un flux illimité d'armes occidentales, l'État colonial d'Israël est le bras armé de la politique impérialiste des États-Unis au Moyen-Orient. Mais attaquer un pays comme l'Iran ne peut pas se faire comme envahir Gaza. Il ne s'agit pas d'une petite bande de terre peuplée de deux millions de personnes désarmées, mais d'un pays de près de 90 millions d'habitants, grand comme deux fois et demie la France, disposant d'une armée nombreuse et bien équipée.

Netanyahu lui-même dit qu'il a informé l'administration Trump avant de déclencher la guerre contre l'Iran. Il dit aussi avoir reçu des assurances de tous les dirigeants occidentaux. Même si Trump a pu quelque temps donner l'impression de prendre ses distances avec la décision israélienne, tout comme Macron, tous ont réaffirmé leur soutien indéfectible à Israël dès la riposte iranienne. Trump, pourtant engagé dans des négociations avec l'Iran dont il disait qu'elles étaient en bonne voie, a du coup exhorté les dirigeants iraniens à accepter ses conditions sous

peine de destruction. Macron s'est empressé, dans sa conférence de presse du 13 juin, de réaffirmer le « droit d'Israël à se défendre ». Mais quelle inversion mensongère ! C'est Israël l'agresseur et l'Iran qui serait légitime à se défendre... Dès le lendemain le Quai d'Orsay indiquait la possibilité de participer aux opérations militaires aux côtés du régime sioniste fauteur de guerre.

### **Les empêcher de nuire**

La guerre au Moyen-Orient, initiée par l'État d'Israël, peut basculer à tout moment dans un conflit généralisé dans toute la région. Les Trump ou Macron, qui sont aux commandes de l'humanité, et leurs chiens de guerre comme Netanyahu, sont prêts à mettre le monde à feu et à sang pour assurer la pérennité de leur système. Pas question d'accepter l'union sacrée derrière ces dirigeants au service des intérêts des capitalistes et des marchands d'armes.

Les protestations et manifestations contre le génocide en cours à Gaza se sont multipliées ces dernières semaines. La flottille humanitaire arraisonnée par la marine israélienne, de même que les caravanes convergeant vers Gaza ou le refus de dockers de charger des armes à destination d'Israël ont montré que le soutien à la population de Gaza s'amplifiait. Des dizaines de milliers de personnes ont manifesté partout en France samedi dernier, 150 000 l'ont fait aux Pays-Bas, et dans bien d'autres pays du monde.

Il faut que la protestation populaire s'intensifie, envahisse les rues, partout, et que le monde du travail utilise les moyens qui lui sont propres (la grève, le blocage de la machine de production) pour se mettre en travers des décisions de ceux qui nous gouvernent, dont le bras armé n'aura sinon aucune retenue.

## **Les paroles s'envolent, les écrits restent**

Dans la continuité du mouvement de grève, qui a été suivi par une grande majorité des collègues du labo, la direction a fait une proposition orale le 16/05 aux représentants syndicaux. En attente d'un accord écrit, des collègues ont décidé de remettre la pression le 31/05 en appelant à un débrayage, avec raison puisque les paroles, d'un DG notamment, n'engagent que celles et ceux qui y croient ! En revanche, faire durer des négociations, promettre sans s'engager, ça sert très bien à nous diviser. Les augmentations qu'on gagnera dépendront de notre lutte, de notre rapport de force avec la direction, et plus on est nombreux, plus le rapport sera en notre faveur.

## **Un intérressement pas désintéressé**

La direction s'est engagée à verser une prime d'intérressement, dont le taux d'intérêt sera de fait calculé selon l'activité réalisée pour des établissements extérieurs au CHU. C'est certes toujours ça de gagné, même si le taux d'intérressement est pour l'instant bas, mais c'est loin d'être le grand luxe et on retrouve là une logique typique du privé ! L'intérressement dépend de notre « performance » collective. On se doute bien que tous les arguments seront bons pour ne pas l'augmenter, voire pour nous faire payer les erreurs imputables à notre direction : erreurs de gestion, de logistique, retard à cause de la pénurie d'agents, etc. Alors autant demander une prime versée sans condition, ou même directement des augmentations de salaire.

## **Sécurité sociale : le prétexte en or**

Le gouvernement annonce des attaques sur le système de santé, au prétexte de vouloir rétablir «l'équilibre financier » de la Sécurité sociale d'ici 2029. Mais ce fameux « trou de la Sécu » est un déficit artificiellement créé : c'est les licenciements, les bas salaires et surtout les exonérations de cotisations patronales qui font que les recettes de la Sécu sont insuffisantes ! Ces exonérations c'est plus de 80 milliards d'euros, c'est à dire plus de 4 fois le « trou de la sécu » ! La solution est toute trouvée. Mais la vérité c'est que le gouvernement ne veut pas arrêter ses cadeaux au patronat, et que ce soi-disant « trou » impossible à combler lui sert surtout d'excuse pour justifier d'imposer toujours plus d'économies sur notre dos !

## **RSA : le travail gratuit se met en place**

Sans surprise, certains départements utilisent les 15 à 20 heures d'activités contre le versement du RSA comme un moyen de remplacer des postes qui devraient être occupés par des titulaires. C'est ce qu'a annoncé le département de l'Yonne en affirmant avoir « une centaine d'offres au sein de la collectivité » (musées, collèges, routes). Des « contacts » dans le même but ont été pris avec Leclerc ! Ce travail, gratuit, sera effectué dans le cadre du dispositif de l'immersion professionnelle qui permet à un employeur de (théoriquement) faire découvrir un métier à des chômeurs. On en est loin !

## **États-Unis : révoltes à Los Angeles**

Plusieurs milliers de personnes ont pris la rue à Los Angeles pour protester contre l'envoi par Trump de 2 000 militaires de la garde nationale afin de mener à bien sa politique d'arrestation massive des migrants et leur expulsion du pays. Des manifestants s'en sont pris aux agents de l'ICE, la police fédérale de l'immigration, connue pour sa brutalité et ses provocations. Des quartiers entiers de Los Angeles sont habités par des « latinos » dont les familles sont originaires du Mexique et d'autres pays d'Amérique latine, et ils ne sont pas près de laisser sans réagir la police arrêter arbitrairement des passants dans la rue, voire entrer de force dans des entreprises ou des logements pour interroger des « suspects ». Si ces réactions sont pour l'instant limitées, elles vont dans le bon sens pour contrer la politique raciste du voyou de la Maison-Blanche.

## **Gaza : Israël s'appuie sur des gangsters pour mener sa guerre**

L'armée israélienne a reconnu avoir armé un groupe de bandits pour s'opposer au Hamas. Ce gang, qui opère dans la région de Rafah, est impliqué dans des activités criminelles, dont le trafic de drogue, les enlèvements, les extorsions de fonds, les assassinats ainsi que... le pillage des camions d'aide humanitaire envoyés par l'ONU. Netanyahu a confirmé l'information en affirmant « qu'il ne voyait pas le problème ». Entre assassins on se comprend et on s'entraide.

**SAMEDI 21 JUIN : MANIFESTATION A CAEN**

15h - Caen - En face du Monoprix

**Contre le génocide en Palestine et la guerre d'Israël contre les peuples du Moyen-Orient**

Une info à faire passer ? Ce bulletin peut te servir à partager ces informations aux collègues du CHU.

Envoie-nous un mail ou un mp sur insta : [✉ npacaen@npa-revolutionnaires.org](mailto:npacaen@npa-revolutionnaires.org)

 [npa\\_revo\\_caen](#)